

Dimanche 24 février 2013
2^{ème} dimanche de Carême



Évangile selon saint Luc (9, 28b-36)

Jésus prit avec lui Pierre, Jean et Jacques, et il alla sur la montagne pour prier. Pendant qu'il priait, son visage apparut tout autre, ses vêtements devinrent d'une blancheur éclatante. Et deux hommes s'entretenaient avec lui : c'étaient Moïse et Élie, apparus dans la gloire. (...)

Et, de la nuée, une voix se fit entendre : "Celui-ci est mon Fils, celui que j'ai choisi, écoutez-le." Quand la voix eut retenti, on ne vit plus que Jésus seul. Les disciples gardèrent le silence et, de ce qu'ils avaient vu, ils ne dirent rien à personne à ce moment-là.

Rendons hommage au pape Benoît XVI Méditons son message de carême



Le « oui » de la foi marque le début d'une histoire lumineuse d'amitié avec le Seigneur, qui remplit et donne son sens plénier à toute notre existence. Sur le site de la paroisse une vidéo pour méditer le message du pape pour le carême 2013. [Accéder à la page](#)

Messes & Offices

Menthon : Messe mardi et vendredi à 18h00, et Mercredi et Jeudi à 9h00. Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00

Veyrier : Messe tous les jours à 8h30

Le week-end - Samedi 18h30 : Veyrier le 2 mars, Bluffy le 9 mars.

Dimanche : 9h30 Alex le 17 mars, St Germain le 3 mars, 10h Veyrier le 10 mars, 11h00 Menthon.

Télécharger les horaires des messes de février et mars 2013 : [Cliquez ici](#)

Commentaire du credo [suite]

Dieu révélé dans l'histoire des hommes. Dieu n'est pas resté étranger au monde qu'il crée. Il s'est manifesté. C'est tout le sens de ce que nous appelons la Révélation. Le livre de la Bible, par ses différents récits, écrits de la main des hommes sous l'inspiration de Dieu, nous trace les grandes étapes de cette Révélation. Dieu a parlé à l'humanité et cette Parole est fondatrice de la foi. Il y a là l'originalité de la religion chrétienne : Dieu n'est pas resté l'éloigné et l'incommunicable. Il s'est inscrit dans notre histoire. Les chrétiens reconnaissent en Jésus l'accomplissement de cette Révélation. Jésus est non seulement la manifestation du Dieu créateur mais sa présence totale. Par lui, le Dieu vivant trace pour toute l'humanité une voie de sagesse, de paix et d'amour.

Dieu révélé en Jésus. Les chrétiens affirment la divinité de Jésus. Comme le dit le Prologue de saint Jean, Jésus est Le Verbe, La Parole de Dieu incarnée, cad : Dieu lui-même dans notre chair, Dieu dans notre humanité.

Jésus nous révèle le Dieu trinitaire. La Trinité est au cœur de la Profession de foi chrétienne. Il n'y a pas trois dieux mais un seul Dieu. Prenant appui sur l'enseignement de Jésus, les disciples et les premiers chrétiens ont nommé Père le Dieu créateur qui reste l'invisible, Fils ce Dieu manifesté dans l'humanité de Jésus, Esprit ce Dieu dont le souffle, source de liberté, renouvelle toutes choses. La Trinité n'est pas une question de chiffres mais d'amour. Dieu est communion d'amour en lui-même. Parce qu'il est différence et unité, il fonde, en créant le monde, l'unité dans la différence. Il se révèle comme amour créateur, amour proche et amour libérateur.

Calendrier de la Paroisse et du diocèse

- Vendredi 1^{er} mars : à 15h15 messe à Paul Idier. Rendez-vous à 14h30 pour aider les personnes âgées.
- Dimanche 3 mars : 20h30 Veillée de prière à Menthon thème : « Seigneur, augmente en nous la foi ».
- Vendredi 8 mars : de 10h à 18h Journée de prière et d'adoration dans l'église de Menthon. Vous pouvez vous inscrire à la maison Paroissiale.
- Le journal « Le Lien » vient de sortir avec le programme du carême merci à ceux qui le diffusent.

Prière pour l'Année de la foi

Esprit de vérité, sois béni pour la beauté de la foi. Par la foi, nous confessons Jésus comme Seigneur : "Je suis le chemin, la vérité, la vie." Viens rappeler en moi ses paroles de Vie.

Esprit de communion, Sois béni pour l'unité dans la foi. Par la foi, nous demandons la paix pour l'Église : "Que tous soient un, comme toi et moi sommes un !" Viens susciter par moi la réconciliation.

Esprit de sainteté, Sois béni pour le mystère de la foi. Par la foi, nous écoutons la Parole de Dieu : "Soyez saints car moi, votre Dieu, je suis saint." Viens sanctifier en moi l'amour pour le Seigneur..

Cette semaine

Nous prions pour : Marie Claude et René Tournafol, Jean Pierre Bocquet, Henri Favre-Marinet, René Mattelon, en remerciement à la Vierge Marie, André Prot, Marie Thérèse et Michel Paraiso, Daniel Vincent, Elisabeth Richard et fam., Roger Bergeret et fam., Régis Avettand-Nicoud et fam., Agnès Condamine, Alain et Hélène Jossiermoz, Agripina Vera, Bernard et Nanon Tissot-Dupont.

Sépultures : Louis Cartier (Talloires)

L'offrande de ce dimanche est pour la paroisse et le diocèse.

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01

Accueil l'été : lundi, mercredi et vendredi de 10h à 12h

Pour recevoir les infos : letter_sgdl@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr
site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>